



**WEEK OF REMEMBRANCE FOR  
WAR VICTIMS IN SRI LANKA**

**May 11<sup>th</sup> to 18<sup>th</sup>, 2016**

**WHEREAS**, the week of May 11<sup>th</sup> to May 18<sup>th</sup> is recognized in Ottawa as a week of remembrance for the victims of the war in Sri Lanka that ended in May 2009, which claimed tens of thousands of lives; and

**WHEREAS**, our citizens should be encouraged to remember and pray for those who were injured or lost their lives; and

**WHEREAS**, the Week of Remembrance is a time to help Ottawa residents, who lost loved ones in the war in Sri Lanka, heal and remember the lives lost;

**THEREFORE**, I, Jim Watson, Mayor of the City of Ottawa, do hereby proclaim **May 11<sup>th</sup> to 18<sup>th</sup>, 2016 Week of Remembrance for War Victims in Sri Lanka** in Ottawa.

**SEMAINE DU SOUVENIR POUR LES  
VICTIMES DE LA GUERRE DU SRI LANKA**

**Du 11 au 18 mai 2016**

**ATTENDU QUE** la semaine du 11 au 18 mai est reconnue à Ottawa comme une semaine du souvenir pour les victimes de la guerre du Sri Lanka, qui a pris fin en mai 2009 et a coûté la vie à des dizaines de milliers de personnes; et

**ATTENDU QU'**il convient d'inciter nos concitoyens à se rappeler les personnes qui ont été blessées ou qui ont perdu la vie durant ce conflit et à prier pour elles; et

**ATTENDU QUE** la Semaine du souvenir est l'occasion d'aider les résidents d'Ottawa qui ont perdu des êtres chers durant la guerre du Sri Lanka à guérir et à se rappeler les vies qui ont été perdues;

**PAR CONSÉQUENT**, je, Jim Watson, maire de la Ville d'Ottawa, proclame par la présente la semaine du **11 au 18 mai 2016 Semaine du souvenir pour les victimes de la guerre du Sri Lanka** à Ottawa.

Jim Watson  
Mayor / Maire

